

SALUDO. Bal Harbour, Fla., Oct. 3 (UPI). El presidente de Costa Rica, Luis Alberto Monge (izquierda), estrecha la mano del jefe de la comisión especial a Centro América, Henry Kissinger (de anteojos). El presidente Monge, acompañado de dirigentes laborales de Centro América se entrevistaron también con otros miembros de la misión de Kissinger a Centro América.

Erupción isla volcánica japonesa sepulta aldea

Tokio, Oct. 3 (Latin-Reuter). Una aldea entera de más de 500 casas quedó sepultada hoy bajo la lava tras una violenta erupción en la isla volcánica de Mi-yake, en el Océano Pacífi-co, dijo la policía local. Todos los residentes

lograron ponerse a salvo antes de que la lava llegara

tal de Ago, dijo telefónica-mente a Reuter, la policía de Miyake, 180 kilómetros al sur de Tokio.

El vocero dijo que la primera de varias erupciones del Monte Oyama de 814 metros se produjo en Miyake aproximadamente a las
____Pasa a la página 11 ____

Tratan evitar huelga de mineros en Bolivia

La Paz, Oct. 3 (Latin-Reuter). (Por Juan Javier Zeballos). La cúpula sindical minera de Bolivia procuraba hoy por cuarto día consecutivo, impedir una huelga general en ese sector, advirtiendo que podría poner en riesgo el proceso democrático que vive este país desde hace un año.

Dirigentes gremiales que representan a los casi 26 mil trabajadores de la minera estatal estaban reunidos aquí desde el viernes, discutiendo en un ampliado nacional público las de-mandas salariales de tra-bajadores de nueve centros mineros que se encuentran

Mueren en accidente en Perú niños y maestras

ce niños y profesoras mu-rieron y cerca de 50 personas resultaron heridas al chocar el camión en que participaban en un desfile de primavera, en un subur-bio al Norte de Lima, informaron hoy las autoridades.

Los niños participabanen un curso organizado por

para recaudar fondos para la construcción de una aula, dijeron hoy fuentes estudiantiles.

En el accidente, ocurrido ayer, murieron 12 niños y tres profesoras, dijo hoy a United International el director de la morgue central

Pasa a la página 54

Paro nacional hoy en Argentina, confirman

Buenos Aires, Oct. 3 (UPI). Las dos confedera-ciones generales del traba-jo ratificaron hoy la deci-sión de realizar un paro de 24 horas que el martes abarcará a 10 millones de trabajadores de la Argentina, pese a desesperados esfuerzos del gobierno mili-tar por conjurar la amenaza de huelga.

La medida de fuerza, dis-puesta en demanda de mejoras salariales, fue resuelta después que fracasara una gestión directa emprendida la semana pa-sada por los líderes de ambas centrales obreras con el presidente de la nación, general Reynaldo Bignone. Los sindicalistas recla-

Pasa a la página 52

Plan de misiles de OTAN haría negociar a URSS

Roma, Oct. 3 (Latin-Reuter) (Por Tony Austin). El secretario de Defensa de los Estados Unidos, Caspar Weinberger, ratificó hoy los planes de la OTAN de desplegar misiles de mediano alcance, de no mediar un acuerdo en Ginebra, diciendo que ésa es "la única manera de hacer que los soviéticos sigan negociando".

La política del presidente soviético Yuri Andropov ha sido hasta ahora asegurar y martera el menopolio soviétio

do hasta ahora asegurar y mantener el monopolio soviéti-co de este tipo de armas, dijo el funcionario estadouniden-

se en una conferencia de prensa en Roma.

Weinberger dijo que él y el ministro de Defensa de Italia, Giovanni Spadolini coincidieron en la "absoluta necesidad" de desplegar los misiles Pershing y Cruise en Europa si en las conversaciones soviético-

estadounidenses en Ginebra no se llega a un acuerdo antes de terminar 1983.

Comentando las críticas soviéticas a las últimas propuestas estadounidenses, Weinberger dijo que las decla-raciones de Andropov constituían "intentos de asegurar y mantener el monopolio soviético en estas armas de me-dino elecce". diano alcance'

"Creo que las declaraciones de Andropov varian de se

creo que las declaraciones de Andropov varian de se-mana en semana, de mes en mes, dependiendo de lo que él crea que es mejor para su monopolio", dijo Weinberger. La Unión soviética no ha iniciado hasta ahora nego-claciones serias en Ginebra, dijo. "Y a menos que Andro-pov, dé instrucciones a sus negociadores de que cambien

Pasa a la página 48

Reagan cancela viaje a Filipinas en Nov.

Washington, octubre 3 (UPI). El presidente Ro-nald Reagan cancelará un programado viaje a las Fi-lipinas el próximo mes, diinpinas ei proximo mes, di-jeron hoy fuentes de la Ca-sa Blanca, pero las autori-dades negaron que la deci-sión estuviera relacionada con el creciente desaso-siego político contra el pre-sidente Ferdinad Marcos.

Los funcionarios de la Casa Blanca dijeron que la decisión había sido motivada por la necesidad de Re-agan de estar en Washington durante una fase crítica de actividad legislativa y

Asaltan a obispo de Barranquilla

Barranquilla, Colombia, Oct. 3 (UPI). Cinco delin-cuentes al parecer endrogados asaltaron anoche en su residencia privada al obispo de esta ciudad, monseñor German Villa Gaviria, de 72 años, y después de robarle lo ataron y lo golpearon en la cabeza, in-formó la policía.

"Al entrar a mi alcoba, donde yo me encontraba de rodillas orando, los jóve-nes, que parecían estar bajo los efectos de la droga, me apuntaron con una pis-tola y me dijeron que me mataban si no les entrega-ba todo el dinero que yo guardaba", precisó monse-ñor Villaz Gaviria.

Mueren en Perú 5 guerrilleros

Ayacucho, Perú, Oct. 3 (UPI). En un choque armado entre una patrulla de efectivos de seguridad con un grupo de guerrileros de "Sendero Luminoso", mu-rieron cinco rebeldes, in-formaron hoy las autorida-

des.
Por su parte, la policía señaló que presuntos terroristas asesinaron al guar-dia Elogio Gutiérrez Castaneda, disparándole un tiro en la cabeza. Sus asesinos se fugaron llevándose el fusil ametralladora ligero de su víctima, agregaron las fuentes.

El enfrentamiento arma-do entre la patrulla de efec-tivos de seguridad y los guerrilleros de Sendero Lu-minoso ocurrió ayer en Cayara, 143 kilómetros al sur de Ayacucho, dijeron las autoridades. no como una reacción a los problemas de Marcos.

Las fuentes afirmaron que se esperaba que se cancelaran las escalas programadas en Indonesia y Tailandia, limitando el viaje a visitas al Japón y Corea del Sur.

Agregaron que cual-quiera de los tres países podría ser agregado en la gira que Reagan piensa hacer a China en abril próxi-



HUYEN DE ZONA CONFLICTIVA. Frontera de Las Manos, Honduras, Oct. 3 (AP). Campesinos hondureños cargando sus escasas pertenencias, huyen de esta aldea hon-dureña fronteriza con Nicaragua hacia zonas más seguras del interior de Honduras, debido a frecuentes enfrentamientos armados provocados por fuerzas sandinistas, contra rebeldes que combaten a ese régimen comunista.

Rompen cese de fuego en Libano

Beirut, Oct. 3 (UPI). (Por Scott Macle-od). El ejército libanés luchó hoy contra milicianos drusos y musulmanes shiitas en el peor choque desde que comenzó el cese de fuego hace una semana.

El presidente Amin Gemayel comenzó unas maniobras diplomáticas para blo-quear la creación de un mini estado druso en las montañas al Oriente de Beirut, reconociendo que existen nuevos tropiezos en sus planes para las conversaciones sobre la reconciliación nacional convocadas por el cese de fuego del 25 de sep-tiembre.

El jeque Mohammed Mehdi Shams Ed-deim, líder espiritual shiita en el Libano, anunció su oposición a cualquiera división del Líbano y advirtió a sus seguidores que sería "una traición contra Dios y el Islam" cooperar con la ocupación israelí en el Sur del Líbano.

El peor choque se produjo a las 10 de la mañana (08:00 GMT), en el Sur de Beirut, en el sector de Ghobeiri, cuando unidades del ejército trataron de impedir que los milicianos shiltas de Amal levantara harricadas en el área barricadas en el área.

Pasa a la página 34



QUINCE MUERTOS. Lima, Oct. 3 (UPI). Doce niños y tres profesoras perecieron y cerca de 50 personas resultaron heridas, al chocar el camión en que participaban en un desfile de primavera, en un subur-

bio de Lima. Los niños que perecieron tenían entre 5 y 11 años de edad. En la fo-to, brigadas paramédicas extraen a las victimas y prestan atención a los heridos antes de trasladarlos a centros asisten-ciales.